

## Armada busca a persona que se extravió en el mar en Caleta Urco

La Armada de Chile, a través de la Capitanía de Puerto de Tocopilla continúa la búsqueda de un hombre desaparecido en las costas del Puerto Salitrero.

Según señaló Senapred, a través de un informe técnico, desde el pasado jueves la Armada se encuentra en la rebusca de una persona que navegaba en una embarcación y se encuentra desaparecida en la costa a 36 kilómetros mar adentro, frente a Caleta Urco, ubicada al norte

**Senapred consignó en su informe técnico que la desaparición del hombre ocurrió el jueves de la semana pasada en Caleta Urco.**

de Tocopilla

### LABORES

Durante la mañana del

martes, personal marítimo recorrió el sector en una lancha tipo Defender de la institución, no logrando dar con su paradero, pese a los esfuerzos realizados en estas labores de búsqueda en el mar. Según indicaron desde la Armada, se espera -dependiendo de las condiciones de mar- que esta rebusca continúe en los siguientes días.

Los antecedentes de esta desaparición se encuentran a disposición de la Fiscalía Local. 📄



ARMADA CONTINUARÁ CON LA BÚSQUEDA, DEPENDIENDO DE LAS CONDICIONES DEL MAR.